Sheinbaum y Adán Augusto festejan en Tlaxcala

LAURA ARANA

-nacion@eluniversal.com.mx

En vísperas de su participación en la concentración convocada por Morena denominada Unidad y Movilización para que Siga la Transformación, en Toluca, la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, continuaron ayer con su agenda de eventos partidistas, al acudir a Tlaxcala a la celebración del primer año de gobierno de Lorena Cuéllar.

En tanto, el senador Ricardo Monreal seguía sin confirmar su presencia este domingo al evento en la capital mexiquense, donde se prevé la participación, además de la jefa de Gobierno y del titular de Gobernación, del canciller Marcelo Ebrard, considerados por el presidente Andrés Manuel López Obrador como tres de sus corcholatas para competir en 2024.

Monreal Ávila, quien aspira a la nominación morenista para 2024, realizó ayer una gira por Campeche y hasta el cierre de esta edición su quipo no hacía oficial su participación en el citado evento.

En su cuenta de Twitter,

Sheinbaum Pardo informó que acompañó a la gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, a un acto de celebración por su primer año al frente de la entidad. "Acompañamos a @LorenaCuellar, una gran mujer gobernadora", escribió en la red social.

A la ceremonia acudió también el líder nacional de Morena, Mario Delgado.

Cancela asistencia a inauguración de Pilares

Ayer, la jefa de Gobierno informó en redes sociales que se transportó en Metro al Gabinete de Seguridad que encabeza cada mañana.

Posteriormente, la mandataria capitalina canceló su asistencia a la inauguración del Punto de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (Pilares) Valentín Gómez Farías, en la alcaldía Benito Juárez, a donde acudió el edil Santiago Taboada.

El evento fue presidido por el secretario de Gobierno, Martí Batres. El área de Comunicación Social informó que la cancelación de la mandataria capitalina se debió a que aceptó una invitación realizada por la gobernadora de Tlaxcala.



Claudia Sheinbaum (segunda de der. a izq.) y Adán Augusto López (centro) celebraron con Lorena Cuéllar (tercera de der. a izq.).

Reforma p.11

Hacen gira presidenciables ahora en Tlaxcala

CLAUDIA SALAZAR

En la víspera del encuentro de presidenciables que Morena organizará hoy en Toluca, la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, participaron en el festejo que organizó la Gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, por cumplirse un año de su triunfo en la entidad.

En un mitin con los simpatizantes de la Mandataria en Chiautempan, Sheinbaum y Adán Augusto fueron los invitados de honor, junto con el dirigente de Morena, Mario Delgado.

Ambos presidenciables participaron como oradores, y destacaron la labor de Cuéllar al frente del Gobierno de Tlaxcala.

Adan Augusto aseguró que la llamada Cuarta Trans-

formación tiene una gran embajadora en Tlaxcala.

En tanto, Sheinbuam dijo que Tlaxcala es grande por su cultura, su historia y sus tradiciones, pero también porque lo gobierna una mujer.

"Acompañamos a @LorenaCuellar que ha demostrado ser una gran gobernadora a un año de la transformación en Tlaxcala", posteó Sheinbaum en redes sociales.

A lo largo de la campaña,

que culminó el domingo pasado con la victoria de Morena en 4 de 6 estados, partidos opositores acusaron la injerencia de los aspirantes presidenciables a lo largo de todo el proceso electoral.

El viernes, el Presidente López Obrador dijo que no hay tapados y que los presidenciables deben trabajar 16 horas al día y sólo utilizar, como máximo, tres horas para promocionarse.



Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López y Lorena Cuéllar en un mitin en Chiautempan, Tlaxcala. Especial